

Crash-Kurs «Basics der christlichen Botschaft»

In dieser Kursreihe geht es darum, knapp und knackig die Eckpunkte unseres Glaubens zu benennen und ins Gespräch zu bringen.

Eingeladen sind **alle Interessierten!** Dieser Kursteil kann auch unabhängig von den vorhergehenden besucht werden.

Der Kurs wird als Vormittags- oder Abendkurs angeboten zum **folgenden Thema (weitere Folgen im Laufe des 2024):**

Maria von Magdala

Wer war Maria Magdalena wirklich?

War Maria Magdalena in der Urkirche wichtiger als Maria von Nazaret?

Welches Bild vermitteln uns die Quellen?

Was betonen die Künstler?

Sie wird schon früh mit dem Ehrentitel „Apostolin der Apostel“ ausgezeichnet. In der Nachfolge Jesu stand sie immer wieder an den Brennpunkten seines Lebens und Wirkens. Oft wird sie – fälschlicherweise – mit der Ehebrecherin oder Hure gleichgesetzt und beflügelt viele Phantasien.

Doch wer ist Maria für mich? Was spricht sie in mir an?

Veranstalter	Kath. Kirche Rontal
Kursleitung	Bruno Strassmann, Pfarreiseelsorger, Dr. theol.
Daten	16./17. Sept. 2024
Ort + Zeit	am Montag 19:15 – ca 21:15 Uhr im Pfarreiheim Ebikon od. am Dienstag 9:00 – ca. 11:00 Uhr im Pfarreiheim Buchrain
Kosten	keine
Anmeldung	bis 13. Sept. ans Pfarreisekretariat Buchrain 041 444 30 20 sekretariat.buchrain@kathrontal.ch od. Ebikon 041 444 04 80 sekretariat.ebikon@kathrontal.ch



Maria Magdalena - Alexander Andrejewitsch Iwanow 1835 St. Petersburg

Maria von Magdala

Apostolin oder Herzdame Jesu?

Montagabend od. Dienstagvormittag 16. od. 17. Sept. 2024

19:15-21:15 Uhr od. 9:00-11:00

Für Interessierte am christlichen Glauben, die mehr erfahren möchten

